

南部
鉄器

1400度前後に溶かした鉄を
い が た 鑄型に流し込んでいる様子

受け継がれる
技と思い

盛岡には、長い歴史の中で技術が培われ、現代に伝わる伝統工芸品が数多くあります。その中で、国の「伝統的工芸品」の指定を全国で最初に受けてから50年を迎える「南部鉄器」は、その優れた品質で多くの人に親しまれ、日本を代表する伝統的工芸品として揺るぎない地位とブランドを築いてきました。

今回は、時代とともに変化しながら、その技が脈々と受け継がれている南部鉄器の歴史と職人の思いに迫ります。

【問】ものづくり推進課 ☎626-7538

市ホームページ
<https://www.city.morioka.iwate.jp/>



市政ラジオ ラヂオもりおか (FM76.9MHz)
「ウィークリー 毎週金曜、7時50分～7時55分
もりおか」 再放送/10時30分～10時35分

[市公式SNS]

X (旧Twitter)
@moriokashi



Facebook
@moriokashi



LINE
@moriokacity



発行/盛岡市 〒020-8530 盛岡市内丸12-2 ☎019-651-4111(代) FAX 019-622-6211
編集/市長公室広聴広報課 ☎019-613-8369(直通) info@city.morioka.iwate.jp

目次

- 1-3 南部鉄器 受け継がれる技と思い
- 4-5 令和6年度市民アンケート調査
- 6 災害の前に！ 人もペットも命を守る備えを
- 7 市LINE公式アカウントで暮らしを便利に
- 8-9 イベント情報
- 10-11 もりおかインフォ、休日救急当番医
- 12 二十歳のつどい